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№ 1

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

１．例　会………〈司会：プログラム委員会〉
　12：28　１．チャイム

　12：30	 ２．点　鐘 ……〈会　長〉

	 ３．開会宣言

	 ４．国歌斉唱

	 ５．ロータリーソング斉唱……奉仕の理想

	 ６．講師・ゲスト並びにビジター紹介

	 ７．食　事

　12：45	 ８．会長挨拶並びに会長報告

	 ９．新入会員挨拶

	 　　……林
はやし

　　正
まさ

敏
とし

会員・盛
もり

田
た

　高
たか

史
ふみ

会員

	 　　　　寺
てら
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だ
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ひろ

正
さま

会員

	 10．お祝い

（誕生日祝・結婚記念日祝・入会記念日祝）

	 11．幹事報告

	 12．出席報告

	 13．委員会報告

	 14．ニコニコボックス報告

	 15．次週並びに次々週のプログラムの予告

	 　（７／10）……クラブ協議会

	 各委員長事業計画発表

	 　（７／17）……休　会（法定休日）

２．クラブ協議会………〈司会：幹　事〉

　13：00	 　　１．開会の言葉………〈司　会〉

	 　　２．新理事挨拶………〈各理事〉

	 　　３．閉会の言葉………〈司　会〉

	 16．点　鐘……〈会　長〉

	 17．閉会宣言

　13：30　18．散　会

出 席

会員総数　92名　　出席免除　24名

出席義務者＋免除者の内例会出席者　83名

欠　席　７名　　出席率　91.56％

前々回（６／19）の修正出席率 100％

幹 事 報 告

１）本日、年次計画書をメールボックスに配布させて

頂きました。ご確認をお願い致します。

２）6月30日付で廣根実会員、後藤直樹会員、三吉茂

俊会員が退会されましたが、本日、林正敏会員、盛

田高史会員、寺田博正会員が入会されましたので、

現在の会員数は、92名と変わりありません。

３）本日、入会されました盛田会員、寺田会員は、親睦

活動委員会、林会員は、会場委員会に配属になります。

４）７月１日よりロータリー財団のロータリーレート

は、111円になりました。

５）本日例会終了後、理事、役員、委員長会議ならび

に懇親会を竜宮ホテルにて行ないます。15：00集合

ですので、お間違いのないよう、お願い致します。

委 員 会 報 告

●親睦活動委員会

１）本年度のゴルフ同好会の優勝賞品並びに会長杯優

勝賞品を贈呈致します。ともに吉原会長よりご提供

頂いております。

会 長 あ い さ つ

ロータリーの年度
吉原　孝彦

　今日から刈谷RCの会長という重

責を担わさせて頂きます。会長方針

でも述べましたが、出来ることから改

善を積み重ね、社会から取り残される

ことなく、RCのイメージアップの一
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助になれば幸いです。よろしくお願い致します。また、今

年度神野ガバナーより「例会挨拶に命を懸けよ」とのお話

がありました。どこまで命を懸けられるか分かりませんが、

浅学菲才な私の知恵を振り絞って出来る限り頑張ります。

　さて、ロータリーの年度がなぜ７月に始まるのか、と

疑問に感じたことはありませんか。「ロータリー年度」

という表現は、ロータリーの運営年度を示す用語として

1913年から使用されていたそうです。年度決定には会計

と国際大会が密接に関連していたようです。

　最初の会計年度は第１回国際大会が終了した翌日、

1910年８月18日に始まりました。翌年度も国際大会日程

に合わせ、８月21日開始となっています。

　しかし、当時の国際ロータリー・クラブ連合会の会計

監査の際、クラブ幹事と会計が十分な時間をもって大会

に向けた財務報告を準備し、クラブ代議員の数を決定で

きるよう、会計士から会計年度を６月30日にするのが良

いとの提案を受け、1913年４月の会合で決定しました。

　国際大会はその後1917年まで７月または８月に開催さ

れていましたが、1916年の大会で、暑さを考慮して６月

開催の決議案が採択されました。それを受け、1918年の

大会は今年と同じアトランタで開催されました。

　ちなみに、国際大会の開催地はすでに５年後まで決

まっています。2018年のトロントから、ハンブルグ・ホ

ノルル・台北・ヒューストンとなっています。

お 祝 い

７月の会員の誕生日…竹内一正、杉浦芳一、堀田昌義、

吉原孝彦、村上由洋会員。

配偶者の誕生日…内藤久子（耕造）、中村小冨士（美智雄）、

前田はつみ（孝司）、岡本節子（巧）、加藤敬子（真治）、

小川加奈子（耕示）、豊田亜紀（貴久）様。

結婚記念日…都築浩介会員

７月度入会記念日…加藤英二、竹内一正、中村美智雄、

神谷龍司、太田保、加藤繁則、盛田豊一、嶋津孝久、

鈴木豊、水越彌生、橘典子、兵藤文男、岩瀬正人会員。

新 入 会 員 紹 介

氏　　名　林
はやし

　　正
まさ

敏
とし

生年月日　昭和33年５月31日

推	薦	者　堀田　昌義	会員

職業分類　自動車用ボディー製造

事業所名　トヨタ車体株式会社

役	職	名　常勤監査役

所属委員会　会場委員会

氏　　名　盛
もり

田
た

　高
たか

史
ふみ

生年月日　昭和44年５月28日

推	薦	者　橋本　恭典	会員

職業分類　電気機器

事業所名　株式会社豊電子工業

役	職	名　代表取締役社長

所属委員会　親睦活動委員会

氏　　名　寺
てら

田
だ

　博
ひろ

正
さま

生年月日　昭和51年10月５日

推	薦	者　杉浦世志朗	会員

職業分類　自動車中古部品販売

事業所名　株式会社テラダパーツ

役	職	名　代表取締役社長

所属委員会　親睦活動委員会

ク ラ ブ 協 議 会

今年度理事あいさつ

鈴木文三郎

会長エレクト

堀田　昌義

副会長

加藤　哲也

直前会長

小川　耕示

会　計

岡本　　巧

会場監督

杉浦　文雄

職業奉仕委員長
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神野　公秀

クラブ奉仕委員長

野村紀代彦

社会奉仕委員長

市川　裕大

国際奉仕委員長

奥野　櫻子

青少年奉仕委員長

内藤　　昇

ロータリー財団委員長

出口　達也

幹　事

　１年間、よろしくお願い致します。

第 １ 回 理 事 会

Ⅰ　会長挨拶	 〈会　長〉

Ⅱ　議　　題

１．各委員会の抱負について

２．新入会員について	 〈幹　事〉

３．７月・８月のプログラム（案）について

	 〈クラブ奉仕委員長〉

	 〈プログラム委員長〉

４．クラブ協議会並びに懇親会について	 〈幹　事〉

	 〈親睦活動委員長〉

５．寄付金一覧表について	 〈幹　事〉

６．地区補助金事業について	 〈社会奉仕委員長〉

７．万燈祭協賛について	 〈社会奉仕委員長〉

８．福祉・健康フェスティバルの協賛について

	 〈社会奉仕委員長〉

９．市民文化祭後援並びに協賛金について

	 〈社会奉仕委員長〉

10．理事会申合せ事項について	 〈幹　事〉

11．その他

　　・R財団年次寄付・米山記念奨学会寄付の納付

について

　　・WFFについて

Ⅲ　会場監督の所見


